

Bürgermeister Raetz weist darauf hin, dass er für Montag, den 27.06.2016 alle interessierten Bürgerinnen und Bürger um 17 Uhr zu einer Besichtigung der Containeranlage Schornbuschweg sowie um 19 Uhr zu einer entsprechenden Bürgerinformation in das Stadttheater Rheinbach eingeladen habe. Die entsprechende Einladung wurde im aktuellen Heft kultur und gewerbe veröffentlicht.

Für den Flüchtlingshelferkreis werde es noch einen separaten Termin zum Thema geben, der rechtzeitig bekannt gegeben werde.